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Accademia dello sport: si parte! 

Finalmente! Dopo due anni di 

lavori, incertezze, sospensioni, 

r i p r e s e e t a n t o i m p e g n o 

l’Accademia dello Sport è una 

realtà. Nulla sarebbe stato 

possibile se non avessimo 

incontrato Christian e Denis 

Lunghi , due imprendi tor i 

appassionati di sport e ricchi di 

sogni e di energia, pronti a 

realizzare grandi cose. E nulla 

sarebbe stato possibile se ci 

f o s s i m o s p a v e n t a t i p e r 

complicazioni, per rischi e per 

fatica che ci aspettava. Il 3 

settembre 2018 abbiamo aperto 

le nuove palestre di Ginnastica 

artistica, Ginnastica ritmica, 

Fitness e Scherma. Con noi 

Milena Biollino e Maurizio 

Feggi di Ippon2 Karate e 

Francesca Sandri con il suo 

s t u d i o d e d i c a t o a l l a 

riabilitazione. Presto ci saranno 

gli amici del Freebike, e anche 

u n b a r e u n r i s t o r a n t e . 

L’Accademia dello Sport è un 

nuovo, importante, momento di 

crescita perché unisce, anche 

fisicamente, tre sezioni che 

insieme rappresentano oltre il 

75% dei nostri soci. Le altre 

s e z i o n i ( A l p i n a , C o r o , 

Escursionismo, Nuoto Pinnato, 

Podismo, Sport invernali, 

Turismo) si sono unite nello 

sforzo senza alcuna incertezza. 

Io credo, tuttavia, che in realtà 

s i a m o a r r i v a t i a l l a 

partenza.“Partenza” perché 

adesso possiamo realizzare 

nell’Accademia dello Sport un 

l u o g o d i b e n e s s e r e , e 

condivisione. “Partenza” perché 

l’Accademia dello Sport è unica 

e rappresenta un investimento 

che crea valore sociale e 

sportivo nel nostro territorio 

prima ancora che economico. E 

allora forza! Adesso comincia 

l a p a r t e b e l l i s s i m a e 

coinvolgente dei progetti e 

delle idee. Per questo i 

giovani, che rappresentano il 

45% dell’associazione e che 

già partecipano alle decisioni 

e alla creazione di progetti, 

d e v o n o “ c o n q u i s t a r e ” 

definitivamente la Pietro 

Micca. Nonostante i nostri 

119 anni di storia, abbiamo 

in noi tutta la forza e la 

creat iv i tà che i nost r i 

r a g a z z i , i n s i e m e a g l i 

istruttori, ogni giorno ci 

offrono nella fatica degli 

allenamenti, nella riscossa 

dalle sconfitte e nella gioia 

delle vittorie. 

Ercole Passera - Presidente 

Pietro Micca
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Accademia dello Sport,
Christian e Denis Lunghi gli imprenditori biellesi che

Christian e Denis Lunghi mi 

accolgono alle 18,30 nel cantiere 

della futura Accademia dello 

Sport. Sono vestiti in abiti da 

l avoro , pan ta lon i e man i 

i m p o l v e r a t i . L o r o s e n e 

vergognano e mi chiedono scusa, 

mentre ai miei occhi non c'è 

miglior biglietto da visita, per 

degli imprenditori, di una stretta 

di mano sporca di cantiere. Sono 

incuriosita da questi due fratelli, 

titolari della Semperlux, piccola 

azienda biellese attiva nel settore 

delle energie rinnovabili, in 

particolare del fotovoltaico, 

perchè hanno deciso di spendere 

tanto in soldi ed energie per 

cos t ru i re un ' in f ras t ru t tu ra 

sportiva che sarà di utilità 

pubblica e che di solito è opera 

di amministrazioni pubbliche, 

non di privati. I titolari della 

Semperlux, con questa loro 

scelta, mi ricordano gli storici 

industriali che arricchirono il 

nostro territorio con importanti 

infrastrutture: i Rosazza, i 

Rivetti, i Piacenza, gli Zegna per 

citarne alcuni. I Lunghi hanno 

fatto una scelta non comune di 

ottimismo in questo tempo di 

c r i s i . Chissà che la lo ro 

Accademia dello Sport, che 

possiamo fin d'ora chiamare 

familiarmente Pala-Lunghi, 

possa essere un esempio seguito 

da altri. 

Quali motivazioni vi hanno 

portato a questa impresa?

L'idea di acquistare il capannone 

era nei nostri progetti da diversi 

m e s i : v o l e v a m o f a r e u n 

investimento immobiliare per 

d i v e r s i f i c a r e l ' a t t i v i t à 

dell 'azienda. Inizialmente 

l'intenzione era di costruire un 

grande impianto fotovoltaico 

(che faremo) per cedere 

energia elettrica alle utenze 

vicine e riqualificare solo in 

p a r t e l a s t r u t t u r a , 

dividendola in più unità 

immobiliari caratterizzate 

da bassissimi costi per 

e n e r g i a e l e t t r i c a e 

riscaldamento, da affittare a 

commercianti e artigiani.  

Poi abbiamo conosciuto la 

realtà della Pietro Micca. 

Prima un nostro collega, 

Aldo Passina e poi una 

n o s t r a d i p e n d e n t e , 

Emanuela Merlo, i cui figli 

sono atleti Pietro Micca,  

In alto Christian e Denis Lunghi. 
A sinistra a nella pagina a finaco in 
alto la nuova palestra di ginnastica.
In basso una panoramica della 
nuova struttura dall’esterno.

 c i h a n n o p a r l a t o 

d e l l ' e s i g e n z a 

dell'associazione di avere 

una struttura, che potesse 

ospitare le diverse discipline 

sportive che ne fanno parte.

L'idea ci è piaciuta, perché 

siamo anche noi da sempre 

sportivi e nel giro di qualche 

settimana abbiamo preso 

contatti con i dirigenti 

dell'associazione e ci siamo 

accordati sul progetto. 

A quel punto l 'aspetto 

economico della faccenda è 

passato in secondo piano e si 

può dire che non abbiamo 

badato a spese: tutto quel 

che c'è da fare cerchiamo di 

farlo al meglio. 



alias “Pala Lunghi”
hanno costruito il nuovo palazzetto Pietro Micca

Il progetto è una novità 

importante per il Biellese. 

Quali ricadute pensate che 

possa avere sul territorio? 

Pensate che il nuovo centro 

possa favorire l'accesso di più 

persone allo sport? 

Ci piacerebbe che la struttura 

d i v e n t a s s e u n p u n t o d i 

riferimento per tutti gli sportivi 

del Biellese e anche da fuori il 

Biellese. Vorremmo che questi 

spazi siano utilizzati non solo 

dagli atleti che praticheranno le 

discipline all ' interno delle 

palestre, al livello più alto 

possibile, ma che la struttura 

possa essere sfruttata anche 

come punto di appoggio per 

altre attività; all'esterno c'è un 

grande piazzale che può essere 

a d a t t o a o s p i t a r e 

manifestazioni sportive: per 

esempio potrebbe essere il 

punto di partenza o di arrivo di 

gare podistiche, o ciclistiche o 

anche semplicemente il punto 

di ritrovo per chi parte e arriva 

da escursioni in bici, a piedi, 

con gli sci o con le ciaspole. 

Allestiremo anche uno spazio 

caffetteria, luogo di ristoro pre 

o post a l lenament i , gare , 

escursioni. Una struttura del 

genere speriamo possa essere 

anche attraente per atleti che 

vengono da fuor i Bie l la : 

Vercelli, Novara, Ivrea ecc. é 

localizzata in modo strategico, 

facile da raggiungere e ben 

visibile. 

Quale è stato il momento più 

difficile fino ad adesso?

Sono stati mesi intensi. Abbiamo 

ripreso i ritmi che avevamo 

all'inizio in azienda, quando il 

fotovoltaico cominciava a tirare. 

Ci svegliamo alle 3 del mattino, 

passiamo un paio d'ore in 

azienda per organizzare il lavoro 

dei nostri dipendenti, che sono 

molto bravi e per il resto del 

giorno riescono a fare a meno di 

noi. Dalle 5,30 circa siamo qui 

in cantiere e ci fermiamo fino 

alle 19. Ma siamo degli sportivi, 

siamo abituati alla fatica. La 

cosa più diffici le è stato 

adempiere a tutti gli obblighi 

burocratici, che inevitabilmente 

rallentano il lavoro. Per fortuna 

abbiamo una bella squadra di 

architetti, ingegneri, geometri, 

che ci hanno guidato in tutte le 

pratiche. Dobbiamo anche dire 

che il Comune di Biella è stato 

molto collaborativo e ha fin da 

subito creduto nel progetto. 

Quale il momento più bello?

 Quando i ragazzini e le 

ragazzine sono entrati per la 

prima volta nella struttura.

Marta Bruschi
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Sala Scherma in centro Biella: 
lavoriamo per superare i 100 atleti. 

Ho tolto il piastrone da 

lezione, ho riordinato le spade 

in un silenzio surreale per una 

sala d'armi. Ho controllato 

ancora una volta che le 

f i n e s t r e d e l l a z o n a d i 

preparazione atletica fossero 

chiuse, spento le luci negli 

spogliatoi. Prima di uscire 

dalla palestra ho dato un 

ultimo rapido sguardo. Fine 

della stagione 2017/2018. E di 

un’epoca.

Tutto questo è già successo 

l'anno scorso, con la certezza 

che avrei dovuto salutare per 

sempre la nostra palestra. 

Invece un al tro anno è 

trascorso insieme a lei. Un 

anno per certi aspetti difficile, 

ma che ci ha rafforzati e ci ha 

preparati al grande passo. 

Nella palestra di Occhieppo 

Superiore molti bambini si 

sono avvicinati alla scherma e 

molti atleti hanno ottenuto 

risultati importanti non solo 

grazie agli allenamenti, ma 

anche grazie al bellissimo 

ambiente che si è creato tra 

atleti, istruttori, dirigenti e 

genitori. 

Quella di giugno è stata 

l’ultima seduta nella sede di 

Via Solata 14. E' già successo 

altre due volte in altri luoghi e 

ormai riconosco la sensazione 

di smarrimento ed incertezza 

che precede un cambiamento; 

so però che, ancora una volta, 

sarà un cambiamento in 

positivo. 

Antonio Tabucchi diceva: "Un 

luogo non è mai solo ‘quel’ 

luogo: quel luogo siamo un po’ 

anche noi. In qualche modo, 

senza saperlo, ce lo portavamo 

dentro e un giorno, per caso, ci 

siamo arrivati."

La porta che si sta per aprire 

davanti a noi sarà quella di un 

tetto dove finalmente le sezioni 

della polisportiva Pietro Micca 

potranno portare avanti insieme 

un progetto comune, nonostante 

l e g rand i d i f f e r enze che 

caratterizzano le sue attività. 

Passo spesso davanti alla nuova 

sede di Corso Pella. L'ho vista 

crescere, trasformarsi sotto le 

mani sapienti di chi ha lavorato 

sodo per rendere possibile 

questo sogno comune, tra mille 

difficoltà e molte delusioni. 

Ho visto la sala d'armi diventare 

realtà: uno spazio più ampio, 

completamente rinnovato in un 

centro sportivo invidiabile. 

Gli atleti sono curiosi: da 

quando abbiamo comunicato il 

trasferimento fanno domande su 

come sarà la nuova palestra, 

quali saranno i cambiamenti e 

quando potremo iniziare gli 

allenamenti. Io stessa mi chiedo a 

chi farò la prima lezione; chi sarà 

la prima o il primo a varcare la 

soglia della nuova sala d’armi e 

quali saranno i suoi pensieri. 

Anche noi ci facciamo delle 

domande. Una sala scherma in 

centro a Biella, all'interno di un 

polo sportivo così importante 

riuscirà a stimolare la curiosità 

verso il nostro sport? Riusciremo 

ad arrivare all'obiettivo del 

superamento dei 100 atleti? Noi 

ci crediamo. Stiamo lavorando 

sodo per rendere tutto questo 

realtà. 

Così, mentre togliamo pezzo per 

pezzo il nostro passato dagli 

scatoloni, pensiamo al futuro.

Jessica Lagna



Ritmica inizio col botto:
“new brand” per la nuova struttura.

La nostra proposta comprende due 

discipline Ginnastica Estetica e 

Ginnastica Ritmica. Per quanto 

riguarda la Ginnastica Ritmica, ci 

sono corsi Base e Avanzati. I corsi 

Base partono dalle “Baby”, ovvero 

le bambine dai 3 ai 6 anni: sono 

lezioni di Giocogym, un approccio 

divertente alla ginnastica, che vuole 

insegnare le basi del movimento e 

della coordinazione in maniera 

giocosa. Con le ragazze dai 7 anni in 

su, si cerca di impostare un lavoro 

un po’ più specifico sulla Ginnastica 

Ritmica, con lo studio degli attrezzi 

e la creazione di esercizi che 

stimolino la loro voglia di cimentarsi 

in sfide sempre più difficili. 

Proponiamo anche il corso di 

Ginnastica per Adulti, dai 18 anni in 

su, per chiunque voglia fare attività 

fisica, ma in modo un po’ diverso 

dal solito. Ai Corsi Avanzati 

pa r t ec ipano l e g innas te che 

partecipano a competizioni sia 

agonistiche, a livello federale, sia 

promozionali. Il corso Promozionale 

è per bambine e ragazze che amano 

il mondo della Ginnastica Ritmica, 

ma che non vogliono impegnarsi 

tutti i giorni, pur raggiungendo 

l ivel l i molto soddisfacenti e 

partecipando a un discreto numero di 

competizioni. Infine i corsi di 

Preagonismo, per le ginnastine 

in crescita, e di Agonismo, che 

riguarda le ginnaste più esperte. 

Con loro si esegue un lavoro di 

alto livello e studio tecnico che 

prevede concentrazione, molti 

allenamenti, ma soprattutto 

passione e voglia di fare. Siamo 

orgogliose di dire che è un 

settore in continua crescita, un 

vivaio molto promettente, che 

comprende alcune ginnaste 

selezionate per un percorso di 

eccellenza. Non dimentichiamo, 

però, la frizzante attività della 

Ginnastica Estetica, nuova disciplina 

basata sul movimento corporeo puro 

e naturale. Negli ultimi anni abbiamo 

avuto diverse squadre attive e 

vittoriose in questo ambito, e 

offriamo il corso base, dai 10 anni in 

su, e il corso avanzato.  

Elisabetta Rosso

 

In alto atlete in 

allenamento nella 

nuova struttura. 

A fianco atlete 

compongono la 

parola LOVE.



Artistica non più solo un sogno:
grazie Denis e Christian

Dall’iniziativa imprenditoriale di 

Christian e Denis Lunghi è sorta 

un’importante struttura destinata 

a diventare centro sportivo e di 

aggregazione, culla di sogni e di 

nuovi obiettivi per adulti, 

ragazzi e bambini. Varcando la 

soglia d’ingresso, dopo essere 

passati su cerchi olimpici che già 

da soli portano la mente lontano, 

è inevitabile essere inondati da 

un fiume di pensieri e immagini. 

Si vede dalle espressioni sui 

volti di chi entra per la prima 

volta: lo stupore, il confronto 

c o n i l p a s s a t o , l a 

soddisfazione di vedere 

realizzato il frutto di tante 

fatiche, la voglia di pensare al 

futuro e l’orgoglio di sentirsi 

parte di qualcosa di grande. 

Chi ha potuto vivere la nascita 

e lo sviluppo di questo 

progetto, con tutte le sue 

difficoltà, non può non avere 

negli occhi l’immagine dei 

due fratelli che corrono da un 

angolo all’altro del cantiere, 

p r o n t i a d a s c o l t a r e , c o n 

disponibilità ed entusiasmo, 

ogni esigenza. Ci hanno abituati 

a veder risolvere i nostri 

problemi in un batter d’occhio: è 

diventato ormai un proverbio: 

“Parla piano perché se ci 

sentono dire che abbiamo 

bisogno di questo lavoro domani 

all’alba lo troviamo già fatto”. 

Durante il periodo dei lavori 

ogni mattina la prima cosa era la 

caccia alle differenze rispetto al 

giorno precedente: cosa era stato 

costruito, spostato, montato, 

quali zone avevano cambiato 

aspetto nella loro corsa verso la 

realizzazione del disegno finale. 

Adesso che siamo alla fine di 

questo lungo percorso che ci ha 

portati all’Accademia dello 

Sport, guardandola da fuori ed 

ammirandola da dentro, le prime 

parole che vengono in mente 

sono semplicemente: grazie 

Christian e Denis. 

In alto e a fianco atleti di 

ginnastica artistica si 

allenano nella nuova 

struttura. 

Nella pagina precedente 

atleti di scherma si allenano 

nella nuova struttura. alcuni 

atleti con gli istruttori e 

dirigenti.
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Fitness:
nuovi corsi con programmi di gruppo e individuali

Dall’anno scorso le novità 

relative alla sezione fitness 

riguardano innanzitutto lo 

staff di  professionisti che 

lavoreranno in palestra e le 

attività proposte. Infatti a 

partire da questa stagione, 

grazie alla collaborazione con 

il personal trainer Giulio 

Euro, sarà ampliata la gamma 

di corsi offerti. Infatti oltre ai 

corsi di striding, spinning, 

pilates e tonificazione, già 

presenti gli scorsi anni, 

quest'anno si aggiungeranno 

un divertente corso di zumba 

e un innovativo corso di 

func t iona l t r a in ing . “ I l 

pacchetto proposto riguarda il 

fitness inteso come ginnastica 

funzionale improntata al 

corpo libero nel rispetto degli 

schemi motori individuali. 

Lavoro prestando  attenzione 

alle esigenze di ogni singolo 

partecipante, con attività di sala 

o lezioni di gruppo rivolte a 

tutti. Negli ultimi anni ho 

l a v o r a t o  s e g u e n d o 

individualmente persone che 

a v e v a n o l o s c o p o d i  

avvicinarsi al movimento per 

mantenere una buona forma 

fisica e anche atleti che si 

d e d i c a v a n o a l l ’ a t t i v i t à 

agonistica”.

P e r u l t e r i o r i d e t t a g l i 

relativamente agli orari e alle 

proposte, tutto lo staff sarà a 

disposizione per chiarimenti e 

approfondimenti sulle novità che 

speriamo possano incontrare il 

favore sia di coloro che già 

conoscono la Pietro Micca sia di 

un nuovo pubblico.  Potete 

scrivere a fitness@pietromicca.it 

o contattare gli istruttori tramite 

l a p a g i n a f a c e b o o k d e 

“L’Officina del Movimento” 

oppure recarvi direttamente in 

pa les t r a . L’a t t iv i t à è g ià 

cominciata, ma non è mai tardi 

per cominciare! Vi aspettiamo.

Giulio Euro 

mailto:fitness@pietromicca.it
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Ippon 2 Karate
Nuova sala da 280 metri quadri

 L ' a m i c i z i a e l ' o t t i m a 

collaborazione con gli istruttori 

fitness e i Soci Pietro Micca 

sono stati motivo per credere 

n e l l ' a m b i z i o s o p r o g e t t o 

proposto dal Presidente Ercole 

Passera: discipline sportive 

d iverse r iuni te  in una 

futuristica struttura polisportiva.

Il D.T. della Ippon 2, Maurizio 

F e g g i , c . n e r a 6 ° d a n , 

“Responsab i l e Reg iona le 

FIJLKAM Scuola e Promozione 

e Attività Giovanile”, si dedica 

con competenza e passione 

all'insegnamento del Karate 

raggiungendo ottimi risultati in 

campo agonistico Nazionale e 

Internazionale, tra gli ultimi il 

titolo di Campione Italiano 

2018 di Jacopo Botosso  e 

l'argento in Youth League (gara 

di livello mondiale) di Axel 

Aglietti Zampalla. 

Il karate è un'arte marziale che 

nel tempo ha assunto le 

caratteristiche di disciplina 

sportiva infatti, pur mantenendo 

le peculiarità fondamentali 

basate sulla perfezione e sulla 

concentrazione mentale, ha 

adat ta to la tecnica a l la 

morfologia fisica occidentale, 

incrementandone la velocità 

esecutiva e la spettacolarità, 

arrivando così all'ambito 

inserimento nelle Olimpiadi di 

Tokio 2020.

La pratica del Karate migliora 

la consapevolezza di sé e 

l ’ a u t o s t i m a , e d u c a a l 

confronto con l'avversario e 

contribuisce a contrastare il 

fenomeno del bullismo.

Le attività proposte ai ragazzi, 

prevedono una metodologia in 

coerenza con le  

tappe di apprendimento dell'età 

evolutiva e favoriscono lo 

sviluppo dell'intelligenza psico-

motoria.

I l n u o v o C e n t r o d a r à 

l'opportunità al Tecnico e agli 

atleti di lavorare in condizioni 

o t t i m a l i p o i c h è s a r à a 

disposizione un'ampia sala di 280 

m2 attrezzata e completamente 

r i c o p e r t a d i m a t e r a s s i n e 

omologate, inoltre la vicinanza e 

l'interazione con le altre realtà 

sportive Pietro Micca, sarà 

sicuramente motivo di crescita e 

innovazione. 

                                                                                                                                                                                                                                    

Milena Biollino, Maurizio 

Feggi

In alto Jacopo 

Botosso in gara.

A sinistra 

Maurizio Feggi e 

Milena Biollino.



Studio Terapie del Movimento
Una massofiositerapista al servizio di atleti e sportivi

L o S t u d i o T e r a p i e d e l 

Movimento di Francesca 

Sandri a settembre ha aperto i 

suoi battenti presso la nuova 

Accademia dello Sport di 

Biella. Si tratta di uno Studio 

p r o f e s s i o n a l e d i 

M a s s o f i s i o t e r a p i a e 

Riabilitazione; Francesca, già 

titolare dello Studio Posturale 

G y r o t o n i c A o s t a ® , è 

Massofisioterapista, Laureata 

i n S c i e n z e M o t o r i e e 

Psicomotricista, specializzata 

dopo tanti anni di esperienza 

nel Recupero funzionale dei 

t r a u m i s p o r t i v i e n e l l a 

Rieducazione Posturale delle 

p a t o l o g i e d e l l a c o l o n n a 

vertebrale.

Il continuo incremento di 

queste patologie ha fatto 

nascere l’esigenza di uno studio 

professionale specializzato 

nella cura del corpo attraverso 

le Terapie del Movimento, che 

utilizza metodi di lavoro 

innovativi. La particolarità di 

questo studio é racchiusa in un 

termine: “consapevolezza“: 

della sua postura, della propria 

dinamica e disfunzione del 

m o v i m e n t o a t t r a v e r s o 

un’attenta valutazione iniziale 

tesa a ricercare assieme il 

recupero del movimento e la 

postura corretta che permette il 

cambiamento e la risoluzione 

d e l d i s t u r b o m u s c o l o -

scheletrico. 

Invece viene consigliato il 

massaggio terapeutico quando 

i l paz i en t e neces s i t a d i 

un ripristino funzionale dei 

m u s c o l i .  L a r i e d u c a z i o n e 

funzionale, consigliata per 

attività di prevenzione e in fase 

post-traumatica, permette di 

superare varie patologie con 

tecniche mirate al recupero della 

mobilità articolare, del tono 

muscolare e degli schemi 

posturali e motori originali.

Infine, i programmi terapeutici 

per il benessere della colonna 

vertebrale utilizzano il metodo 

GYROTONIC® come 

strumento terapeutico ed hanno 

lo scopo di fornire strategie a 

breve termine per accelerare il 

processo

riabilitativo per persone con 

squilibri muscolo-scheletrici. 	

Per informazioni 

consultare: www.gyrotonicaost

a.com

Francesca Sandri

http://www.gyrotonicaosta.com
http://www.gyrotonicaosta.com


Altre sezioni: attività e contatti

ALPINA

Tra le più antiche associazioni 

di attività in montagna del 

Biellese. In più di un secolo 

molti si sono avvicinati alla 

montagna grazie ai corsi offerti. 

La sezione continua a proporre 

ogni anno corsi base di 

a r r a m p i c a t a s p o r t i v a , 

arrampicata in palestra per 

bambin i , s c i a lp in i smo e 

avvicinamento all'alpinismo. 

Per informazioni contattare: 

Alberto alpina@pietromicca.it, 

339 5316043.

CORO

Il coro Monte Mucrone è stato 

fondato nel 1996 e conta 

attualmente 38 membri e ha al 

suo attivo più di 900 esibizioni. 

Vasto il repertorio che si 

modifica nel tempo inserendo 

nuovi canti quasi sempre a 

carattere popolare. 

sede@pietromicca.it

MARCIA ALPINA

L ' a t t i v i t à d e l l a s e z i o n e 

escursionismo è la marcia 

alpina di regolarità, dove non 

si premia la velocità, ma la 

regolarità dell’andatura. 

P e r c o n t a t t i F l a v i a n o 

Pivotto:pv8fla@yahoo.it

NUOTO PINNATO

Il nostro team è formato da 

istruttori qualificati, i corsi 

sono aperti a tutte l'età e 

partiranno a Settembre per 

concludersi a Giugno.

Inoltre si effettuano corsi di 

acquaticità neonatale, corsi 

nuoto e nuoto pinnato per 

piccini , ragazzi ed adulti.

Per info: 3383017885 oppure 

nuotopinnato@pietromicca.it 

PODISMO

La sezione Podismo è in una 

f a s e d i r i n n o v a m e n t o . 

Continuano i tesseramenti 

degli atleti alla Fidal per la 

p a r t e c i p a z i o n e a g a r e 

podistiche, maratone e trail. 

P e r i n f o r m a z i o n i : 

podismo@pietromicca.it

SPORT INVERNALI

Attualmente la sezione si occupa 

di sci nordico con la gestione della 

Pista Paradiso di Oropa. Presso la 

nostra sede nel Piazzale Funivie 

del Santuario, si trova il noleggio 

dei materiali sia per lo sci di fondo 

che per escursioni con le ciaspole. 

Inoltre ogni anno la sezione 

organizza corsi di sci alpino sia 

per adulti che per bambini presso 

le stazioni sciistiche della Valle 

d'Aosta.

Per informazioni e contatti: 

B e p p e 3 3 3 7 9 0 5 2 7 4 , 

gcostagaia@gmail.com.

TURISMO

Quattro serate al Teatro Regio di 

Torino per ascoltare l’opera sono 

la meta di arrivo per la sezione 

“Turismo”. Per questa nuova 

stagione gli spettacoli in 

programma sono: L’elisir 

d ’amore (14 novembre) , 

M a d a m a B u t t e r f l y ( 1 7 

g e n n a i o ) , R i g o l e t t o ( 1 4 

febbraio), La giara/Cavalleria 

Rusticana (13 giugno).

Ci sono ancora 3 posti sul 

pu lman pe r ch i vo l e s se 

aggiungersi potete scrivere a:

sede@pietromicca.it

mailto:alpina@pietromicca.it
mailto:sede@pietromicca.it
mailto:nuotopinnato@pietromicca.it
mailto:podismo@pietromicca.it
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